

Les amis des Clochers de Verneuil – 27130
3 rue des Tourterelles
27130 Pullay

Paroisse Sainte Marie du pays de Verneuil
Le 18 février 2024.

A propos du projet de Carême 2024 -
Un vitrail pour Monsourou:

Cher(e)s toutes et tous.

A l'occasion du Carême 2023, nous vous avons sollicités pour participer au financement d'un projet de vitrail dont la réalisation a été confiée aux **Ateliers Loire situés à Lèves, à proximité de Chartres**, spécialisés dans la conception et la réalisation de vitraux. Ce vitrail représentant le saint Curé d'Ars sera installé au-dessus du porche d'entrée de la nouvelle église de Monsourou (Bénin), construite sous le patronage du Père Léopold.

Grâce à vous, nous avons réuni environ 2 500 €, soit approximativement la moitié de ce dont nous aurons besoin pour financer la fabrication et l'acheminement du vitrail. Les membres de l'association vous remercient chaleureusement pour votre confiance. Pour l'heure, l'intégralité des fonds collectés est déposée en banque. Nous espérons collecter prochainement de nouveaux fonds afin de pouvoir financer ce projet.

Depuis l'année dernière, la nouvelle église a été terminée puis consacrée au Saint Curé d'Ars en Octobre dernier. Le vitrail sera quant à lui commandé dès que les fonds nécessaires auront été réunis. Nous espérons être en mesure de le livrer à Monsourou (Bénin) le 4 août prochain, pour la fête du Saint Curé d'Ars.

Cette année encore, il est toujours possible de participer à cette opération en établissant un chèque bancaire à l'Ordre de l'association « **Les Amis des Clochers de Verneuil 27130** », de le remettre au centre Bethléem, rue de la Pomme d'Or ou de le faire parvenir directement au siège social de l'association situé au **3 rue des tourterelles, 27130, Pullay.**

Aidez-nous en parlant de notre projet autour de vous. Les membres de notre association se joignent au père Léopold pour exprimer toute sa reconnaissance et remerciements.



La nouvelle église de Monsourou construite sous le patronage du père Léopold Zinsou avec l'aide de ses paroissiens.